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平成 29年度 第８回幹事会議事録 要約 

 

開催日時：平成 29年 12 月 2日(土) 15時 03分～17時 35分 

開催場所：梅田サテライトキャンパス 

  成立要件：出席者 21名（委任状 4名）、欠席者 0名（※定足数 14名以上） 

 

１．報告事項 

（１）総務部  

 ・特になし 

（２）運営事業部 

 ・12月 2日（土）15：00 から、代議員会の開催場所について運営部会で議論した。 

（３）広報事業部 

 ・来年度の凡友の見積もりについて、基本的な仕様書を基に 3社以上の見積もりをとっ

て予算を決定したい。 

（４）事務局 

  ・事務局の英さんが退職され、浦島さん（元事務員）に校友会事務室の業務をお願い

することになった。 

・10月 30日に法人の会計士 2名が事務室に来室された。法人の決算に校友会会費が入

っているため、法人決算から校友会会費を除外することができないかを検討するた

めのヒアリングがあった。 

（５）特別委員会進捗状況について 

・次回開催日は 12 月 3 日(日)と 10 日(日)を予定しており、今年度中にまとめて幹事

会に報告する予定である。 

 

２．協議事項 

（１）第 75回代議員会開催の業者と予算について  

３社見積もりの結果、第 75 回通常代議員会の業者はラベル日本で承認された。なお、

校友会総会（仮称）の開催は運営事業部で検討することになった。なお、代議員会と懇

親会の開催場所は大学を、支部長懇談会は梅田サテライトを予定している。 

（２）平成 30年度事業計画と予算編成の方針について 

学園創立 90周年記念募金について、学長から学園 90周年募金の依頼文を受け取った。

募金額は前回の幹事会で 8,000 万円＋αで承認されており、予算化を会計長に依頼する

ことになった。 

平成 30年度事業計画と予算編成は、次回（1月）の幹事会に予算削減の根拠を提示し

て協議することになった。 

（３）平成 30年度幹事会スケジュールについて 

平成 30年度幹事会の協議事項と審議事項と検討または承認する期限を列記して、幹事

会開催回数を少なくする方向で協議することになった。 

（４）その他 

①近畿ブロック賀詞交換会について 

近畿地区支部長懇談会より、弓場会長に出席していただきたいとの依頼があった。弓

場会長宛に賀詞交歓会の案内を出していただき、会長個人として参加することになった。 

②笑福亭松喬さん襲名祝いについて 
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平成 30 年 3 月 3 日（土）、天満繁盛亭で襲名披露公演があり、その後、祝賀会を開催

することになっている。公演は団体で 50席を予約する。 

③韓国支部の名簿について 

 現在、事務局で対応しており、韓国支部に行かれた方の協力を得ながら韓国支部総会

に参加した会員名簿の提出を韓国支部長に要請することになった。 

 

３．審議事項 

 特になし。 

 

                                  以上 


